



El Consell de Formentera, a través del área de Cultura, presenta las actividades organizadas para celebrar la festividad de Sant Jaume. Este año, la “diada” de la isla tiene un programa de fiestas variado que apuesta por artistas locales y foráneos que tendrá lugar desde el 13 de julio al 7 de agosto y que contempla actividades para todos los públicos ya que el programa incluye actuaciones musicales, espectáculos familiares y exposiciones, entre otros.

La consellera de Cultura, Susana Labrador ha mostrado su satisfacción porque “se ha podido organizar un cartel completo de actividades que convertirá la Diada de Formentera en una gran celebración, siguiendo todas las medidas de seguridad, y que quiere ofrecer propuestas culturales tanto para niños como para el público adulto, sin olvidar nuestras tradiciones”.

Diada de Formentera

El día 24 se celebrará a las 20.00 h en el patio del “Far de la Mola” **el acto institucional** con la entrega de las distinciones honoríficas de la isla. El público deberá estar 30 minutos antes del inicio del acto para poder acceder ordenadamente en el patio de butacas.

El 25 de julio, festividad de Sant Jaume, a las 20.00 h se celebrará la tradicional misa en la Iglesia de Sant Francesc Xavier y a las 21.00 h tendrá lugar el *ball pagès* en la plaza de la Constitució de Sant Francesc.

Actividades culturales

El programa de Sant Jaume abre martes 13 de julio con la exposición “**Residir l’instant**”, un proyecto expositivo de la artista

Pilar Aldea

que se exhibirá en dos espacios, una parte en la Sala de Exposiciones “Ajuntament Vell” hasta el 31 de julio, y otra hasta el 16 de octubre el espacio cultural y educativo Far de la Mola.

En el Ajuntament Vell, el artista presenta una instalación de 66 fotografías de la serie *INSTANT S* y siete “residencias”: imágenes fotográficas compuestas. En la sala del Far de la Mola se podrá ver

“COMÚ”, una videoinstalación en bucle de nueve minutos, además de once residencias y el texto poético “Llàtzars”. “Residir l’instant” es un proyecto que gira en torno a la idea de la quietud permanente de la fotografía y la posibilidad de alterar la interviniendo sobre las imágenes.

Martes 13 de julio a las 19.00 h se inicia esta muestra en la Sala de Exposiciones Ajuntament Vell y el miércoles 14 a las 10.00 h en el Far de la Mola.

Martes 27 de julio, dentro de la programación del Cinema a la Fresca, se proyectará la película **Shoulder Arms**

con la interpretación en directo de la banda sonora a cargo del pianista Jota Hidalgo. El film dirigido por Charles Chaplin se podrá ver a las 22.00 h en el Jardín de ses Eres.

Actividades infantiles

Y para disfrutar en familia, lunes 19 de julio llega a Formentera la compañía D’Click con su espectáculo “Isla” que parte del sueño y de la alucinación de tres personajes náufragos que se encuentran solos y que se necesitarán unos a otros para rehacer su historia.

Estos personajes crearán situaciones inverosímiles y elegirán estrategias de lo más rocambolescas para superar los límites de su isla. Una historia que nos hará reflexionar sobre la idoneidad de refugiarse en el mar o zozobrar en una isla. Basado en un trabajo de cuerpo y movimiento, las herramientas más circenses, como la acrobacia y el mástil chino, se integran como lenguaje escénico dentro del espectáculo. Este proyecto nos recuerda la sutil frontera existente entre el teatro físico y la danza; el circo y el riesgo; y la magia y el sueño.

El espectáculo se representará a partir de las 19.30 h en el patio del IES Marc Ferrer, tendrá un aforo limitado, y se deberá reservar entrada a www.entradesformentera.cat.

Actuaciones musicales

Viernes 23 llega la Nit Jove organizada por el área de Juventud del Consell y que este año contará con los conciertos de **Miquel Tur y Donuts Hole**.

Miquel Tur -Cuarteto- es una banda con un estilo musical que va desde el *folk* hasta el *pop*, compuesta por músicos profesionales de la ESMUC y liderada por el músico formenterense Miquel Tur. Con un directo vivo, potente y dinámico, ofrece un repertorio que mezcla temas originales, con versiones del panorama musical actual.

Donuts Hole

es un quinteto que transita entre el metal alternativo y el *metalcore*

. Más allá de los géneros, la banda abanderará una propuesta que entrelaza contundencia, melodía y atmósfera. Todo ello envuelto en un universo emocional.

Los conciertos tendrán lugar a partir de las 21.30 h en el patio de Sa Senieta de Sant Francesc. El aforo será limitado y se respetarán todas las medidas de seguridad anticovid.

Verbena y Diada

Sábado 24 de julio vuelve a Formentera el grupo **Ramon Mirabet**. El músico catalán presentará su tercer disco

egin again

acompañado por toda su banda.

El concierto tendrá lugar a partir de las 22.00 h en el patio de las escuelas de Sant Ferran, el aforo será limitado, y se deberá reservar entrada a www.entradesformentera.cat .

B

Domingo 25 de julio **Clara Peya** quinteto ofrecerán un concierto único. Pianista y compositora, Clara Peya es considerada una de las creadoras más originales y únicas que han aparecido en los últimos tiempos en la escena musical del país. Una biografía frenética que transita entre la música, el teatro y el activismo.

El concierto tendrá lugar a partir de las 22.00 h en el patio de Sa Senieta, el aforo será limitado, y se deberá reservar entrada a www.entradesformentera.cat .

Sábado 7 de agosto a partir de las 22.00 h la plaza de la Constitució se podrá disfrutar del clásico Jazz en la Plaza con invitado especial: **Gianni Gagliardi Trío**. Gianni Gagliardi es saxofonista, compositor y productor nativo de Barcelona. Su sonido, originalidad e integridad artística le han permitido actuar en todo el mundo en situaciones muy diversas, desde el jazz hasta el flamenco.

Actividades deportivas

El deporte formará parte también de los actos de las fiestas patronales, que contarán con el Torneo de Tenis y Pádel Memorial John Tunks que se celebrará en las pistas municipales del 23 al 25 de julio. Las inscripciones son solidarias y deben realizarse antes del 21 de julio en las pistas municipales.

Asimismo el domingo 25 de julio también tendrá lugar en la piscina del Polideportivo Antoni Blanc la exhibición del Club de Natación Sincronizada. El aforo será limitado y será necesario hacer reserva previa de entrada a través del número de teléfono 607 546 881.

Por último, la consellera Susana Labrador ha querido agradecer el apoyo de todos los colaboradores y, en especial, de la naviera Trasmapi en la celebración de las fiestas y la promoción de la cultura en nuestra isla. Cabe destacar que todos los actos, actividades y espectáculos se harán respetando la normativa sanitaria de prevención del covid-19 del momento.

12 de julio 2021

Área de Comunicación

Consell de Formentera